
平成２５年度 課題研究発表会

評価の観点

Ａ 内  容　構　成 テーマ、仮説や論点の視点や考察、内容の充実度等

Ｂ 表　現　方　法 話し方・表情。聞きやすさ、声のトーン、伝えるための工夫等

Ｃ 表 現 の 工 夫 スライドの見やすさなどの工夫、発表技能と活用の工夫等

Ｄ 挨 拶 と 態 度 当日の発表前後の挨拶、発表にあたる態度等

発 表 順

Ａ 内容 Ｂ 表現 Ｃ 工夫 Ｄ 態度 合 計
１０点 １０点 １０点 １０点 ４０点

1
田畑
先生

時事問題研究
４年生大学・国公立進学者対象に時事問題・小論文を中心学習します。
時事問題対策として、ニュース時事能力検定を年間２回受験します。ま
た、入試直前は個別にテーマ対応する学習を実施してます。昨年度は国
立・有名私大合格！

2
竹川
先生

金沢プラン
金沢の良さを伝えられる旅行プランを作成・実施し
たことについて発表します。

3
向

先生
ハーブアロマを生かした商
品研究・開発

実際にハーブを栽培し、素材を生かした調理実習を
行う。またアロマの作用を調べ、その活用方法を探
り、研究する。

4
北村由
先生

コミュニケーション能力
を高める

 コミュニケーションを高めるために、アサーションや、リフレーミン
グ、コンセンスなどを取り入れながら互いを認め合い、話しやすい環境
を作ったうえで話す練習をしてきました。一年間のまとめを発表をしま
す。

5
谷内
先生

キャラクターによる経済効
果の研究

近頃ブームになっているキャラクターと、キャラクターによる経済効果
等を調査・考察する・・・予定でしたが、途中からオリジナルキャラク
ターの作成に力を注いでしまったので、出来上がったものを発表しま
す。

6
田畑
先生

商品開発
昨年は約3ヶ月間アイディアを考え、ヒット商品「入浴剤・金商美女物
語Ⅱ」を商品開発しました。今年度は、地元に貢献できる産業にスポッ
トをあててみたいと思います。地産地消にもこだわりたい。昨年度に負
けない商品開発を考えています。

7
北村由
先生

コミュニケーション能力を
高める

コミュニケーションを高めるために、アサーションや、リフレーミン
グ、コンセンスなどを取り入れながら互いを認め合い、話しやすい環境
を作ったうえで話す練習をしてきました。一年間のまとめを発表をしま
す。

発表を見て、評価の観点での点数を太枠内に記入して下さい。
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